
Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
AM Günther (06.09.2016) betr. Nichtbenutzbarkeit des Fußweges am Bahnhof Sechtem, 
Parkplatz 
Kann der Kies nochmals aufgefüllt werden, damit der Fußweg begehbar ist und der Regen 
besser versickern kann? 
Antwort: 
Die betreffenden Flächen mit wassergebundener Oberfläche befinden sich auf dem Grundstück 
der DB Netze AG. Die Unterhaltung und Ertüchtigung liegt beim Grundstückseigentümer. Die 
Verwaltung wird den Grundstückseigentümer entsprechend informieren und um Abhilfe bitten. 
 
AM Roitzheim (06.09.2016) betr. Verkehrssituation in der Coloniastraße 
Wird der Ausschuss über das Ergebnis der Messung unterrichtet? 
Antwort: 
Um die tatsächliche Verkehrssituation auf der Coloniastraße zu erfassen, wird die Messung erst 
nach Abschluss der Maßnahmen vorgenommen. Der Ausschuss wird über das Ergebnis 
unterrichtet. 
 
Mündliche Mittelung 
betr. Entwicklung des Geländes Kallenberg 
In den nächsten Tagen werden auf dem Gelände durch Bagger Schürfungen bezüglich 
Bodendenkmäler vorgenommen. Über das Ergebnis wird der Ausschuss in Kenntnis gesetzt. 
 
 


